
 

【会長所信表明】 
２０１７－１８年度、喜多方中央ロータリークラブ会長を拝命

いたしました。私としましては、身に余る重責であり身が引き締
まるところでありますが、皆様のご協力を得られるよう誠心誠意
務めていきたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します。今年
度の RIテーマについて「イアン H,Sライズリー会長」が【ロータ
リー：変化をもたらす】と提唱されました。環境悪化と世界的気
候変動は全人類の脅威であると述べています。環境問題への問い
かけは喫緊の課題といえます。その一つとして植樹をして二酸化
炭素の減少及び温暖化防止を図るものです。また、男女会員バラ
ンスの改善、会員の平均年齢低減を図るべく若い会員の獲得など、
一人でできないことを会員が力合わせれば可能と成るとしていま
す。また、２５３０地区鈴木邦典ガバナーは、「ロータリーに関す
る好ましい公共イメージを作り出すため」に、６点の課題を提示
しています。会員増強として、50名以下のクラブは純増 1名以上。
女性会員および４０歳未満の会員の発掘。ポリオ撲滅。平和の推
進。環境の保護。ロータリー認知度アップ。財団及び米山への協
力などです。これらをふまえて、我が喜多方中央ロータリークラ
ブとしての本年度活動目標は １．地区補助金を活用し喜多方市
の花いっぱい運動に参加し潤いのある町作りに協賛する。作成に
当たっては耶麻農高の協力をいただきます。 ２．喜多方市美術
館主催の「ふるさとの風景画展 in喜多方」に協賛し青少年の部優
秀賞へのクラブロータリ賞の創設をしてクラブイメージアップを
図りたい。 ３．年度は分区ガバナー補佐を輩出するクラブとし
て、分区補佐及ぶ分区幹事への協力をクラブ全体で支えたい。分
区最大の行事である IM は実行委員長を中心として取り組みに万
全の体制をもって望みたい。まして、IM開催はクラブ員の協力を
なくして成り立ちません皆さんの賛同を戴きたいとおもいます。 
４．今年度当番であります三クラブ合同例会に多くの会員に参加
とご協力もお願いいたします。 ５．当然、歴代に取り組んで参
りました、次の項目も①RI会長長への挑戦②会員増強純増 1名以
上③環境保護の推進④エコキャップ回収の推進⑤RIイメージアッ
プなどを図っていきたいと思います。尚、今年度のゲストスピー
チは圏域の各種奉仕団体（ボランティア）を中心に市内企業の取
り組みを紹介し拝聴し、今後のクラブ活動に生かして行きたいと
思います。これらの各項については、クラブ員の参加と協力が大
切と考えますので宜しくお願い申し上げ挨拶といたします。 

◆平和を望む握手会 
◆国歌斉唱     「君が代」 
◆ロータリーソング 「奉仕の理想」 
◆ロータリーの目的 
四つのテスト唱和  芳賀会員 

◆日  時：平成２９年７月５日（水）１２：００～ 
◆場  所：商工会議所２Ｆ大ホール 
◆会場監督：江花 和洋 
◆司  会：クラブ管理委員会  遠藤委員長 

【出席報告】  今週の出席率  ６６．６７％ 

【次週例会】７月１９日（水）１２：００～ 
商工会議所２Ｆ大ホール 
ゲストスピーチ 喜多方市保健師 石川様・佐藤様 
会津分区ガバナー補佐訪問（一回目） 

【今週のお料理】   カランドリエ 

【出席報告】     ７０．５９％ 

【本日のプログラム】 
金田会長エレクトより職業奉仕委員会セミナー報告をいただき

ました。「職業奉仕」がロータリーの中核であり誇りになるという
お話しでした。スピーチを聞きながら職業奉仕の定義である「誇
大広告をしない（真実かどうか）」「適正価格（みんなに公平か）」
「利益の適正配分（みんなの為になるかどうか）」「同業者を誹謗
しない（好意と友情を深めるか）」等と、全てが四つのテストにピ
タリと当てはまることに気付きました。素晴らしいお話をありが
とうございました。 

◆平和を望む握手会 
◆ロータリーソング 「我等の生業」 
◆ロータリーの目的 
四つのテスト唱和  江川会員 

◆日  時：平成２９年７月１２日（水）１２：００～ 
◆場  所：商工会議所２Ｆ大ホール 
◆会場監督：小野瀬賢治 
◆司  会：クラブ管理委員会  遠藤委員長 

【今週のお料理】   とんこう 

【会長挨拶】 
皆さん、こんにちは。何か、一週間が早く感じられるのは私だ

けでしょうか？先週は、委員会を開催していただき、有難う御座
いました。お陰様で、今年度の各委員会の事業計画の骨格も形成
され、今年度がスタートしたという気持ちになってまいりました。
今日は、金田エレクトのセミナー報告になっております、エレク
ト宜しくお願い致します。先日、親クラブの朝夫会長から今年度
スタートを共に活性化するため佐原パストガバナーの豊富な経験
などを拝聴し懇親会をと、お誘いを受け私及び鈴木幹事並びに星
分区ガバナー補佐とで出席して参りました。今年度・来年度と喜
多方から補佐を輩出しますので、共に協力をしましょうという内
容等で語り合いました。なお、今夜は、IM 実行委員会の立ち上げ
に関する会議を夕方から行なう予定となっておりますので、骨格
が出来上がりましたらまた皆さんにお知らせ致しますのでご協力
ください。原発事故が発生して７年目にはいりました。双葉広域
の先輩・保護司の先輩である遠藤祝穂さんという方が喜多方にお
住まいになられております。雪小法師コンクールにも参加された
「そうそう絆サロン」を主宰されていました。今日から、お嫁さ
んがブルベリースイーツ店を開店されます。避難から２年目に慶
徳町に畑を求めて栽培を行い、ようやく生産量など安定した収穫
がされるようになり、開店の運びと待ったそうです。富岡でもお
店をなされていたとお聞きしましたが、避難者に対する様々なこ
とを耳にいたしますがしっかりと腰を据え努力なされている方が
おられることをご紹介いたして、挨拶とします。ちなみに、お店
はガスト北側で橋谷田ハンコヤさんの筋向いです。応援してくだ
さい。応援しましょう。 
 


